



Projection aux 4ème du film " Marcher sur l'eau "

publié le 12/04/2024



À l'initiative du Jumelage-coopération Chauvigny-Banfora, en lien avec **le festival Ciné d'Afrique en Vienne**, tous les élèves de quatrième du collège Gérard Philipe ont assisté à la projection du film **Marcher sur l'eau** au cinéma Rex ce mardi 9 avril 2024.

Ils ont ainsi été confrontés aux problématiques liées au manque d'eau et au dérèglement climatique dans cette région d'Afrique sub-saharienne (Niger).

À l'issue de la séance, ils ont pu poser des questions autour de ces problématiques à M. Legube, ancien président de l'ENSIP Ecole d'ingénieur de Poitiers) : questions techniques sur l'approvisionnement en eau ou relatives à la culture et au mode de vie dans cette région de l'Afrique, ce beau film n'a pas manqué de susciter l'intérêt de nos élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.